



Die 6C unterwegs: Exkursion zum Klosterberghof Essen

Gemeinsam mit Frau Lietz und Frau Feja besuchten wir den Klosterberghof in Essen-Eiberg, einen zertifizierten Biolandbauernhof. Das bedeutet, dass sich die MitarbeiterInnen an die strengen Regeln halten, um die Produkte nachhaltig zu produzieren und die Umwelt nicht zu schädigen. Der Hof ist ein besonderer Ort, denn dort arbeiten auch 37 Leute mit körperlichen oder geistigen Beeinträchtigungen. Während der Führung haben wir viel entdeckt: Auf einem großen Feld standen mehrere Minihäuser, die sich als mobile Hühnerställe entpuppten. Die Hühnerställe hatten verschiedene Bestandteile, z. B. ein Brutzimmer und eine Schlafstange. Jedes Huhn legt etwa ein Ei pro Tag. Die Eier werden dann im Hofladen verkauft. Außerdem werden auf dem Hof auch Kühe gezüchtet, die Rasse heißt Limousin. Wir hatten Glück und konnten drei Kälber sehen, das jüngste davon war erst wenige Tage alt. Der Ausflug hat sehr viel Spaß gemacht.

(u.a. von Ava, Bennet, Ella, Henry)